



通信

HP 学校だより
R5. 6. 15
NO. 11
文責 伊藤美佳



水泳の授業が始まりました

13日(火)は「プール開き」を行いました。

例年、6月は気温、水温ともに上がらず、プール開きをしても入れない日々が続くことが多いのですが、今年は、当日から入れました。久しぶりに太陽が顔を見せ、プールで泳ぎたいと思っている子どもたちの心を反映しているようでした。

「プール開き」では、プール使用の注意点や守るべきルールなどを伝え、まず、水に慣れ、落水時に自分の身を守れるようにすることの大切さを伝えました。もちろん、4、5、6年生と先生方がプールの掃除をしてくれたこと、当日の朝、6年生がプールサイドにマットを敷いてくれたことにも感謝を伝えることもできました。その後、体育委員会委員長、副委員長とともにプールのお清めをし、水泳の授業の安全を祈りました。

当日の2時間目から水泳の授業ができたのは3年生です。3年生の3クラスがそろっての水泳の授業は今年が初めて。プールサイドで待つ時間はありますが、水の中では終始楽しそうな子どもたちでした。3時間目には4年生2クラスとひまわり学級が水の感触を楽しんでいました。

次の日は曇り時々雨。朝から「今日はプールに入れる？」と何人かに聞かれました。コロナ禍前もプールを楽しみにしていた子どもが多かったことを思い出しました。プールに入って水に親しみ、いざというときにパニックにならない学びをしてくれることを期待したいです。

生き物いっぱい 豊坂小

今、豊坂小学校には生き物がいっぱい！

1年生は、アサガオやサツマイモを育てています。先日間引きしたアサガオを大事に持って帰る子どもたちを見ました。お引越して家で育てるのだそうです。

2年生は、一人一野菜とみんなの野菜を栽培しています。そして、ザリガニやダンゴムシなどの生き物も飼っています。ツマグロヒョウモンチョウの幼虫(ビオラの葉を食べる幼虫で、成虫の翅はヒョウ柄)を育てていた子が、「チョウになったよ。」と見せてくれ、飼育ケースからチョウを飛び立たせていました。また、死んでしまった幼虫やザリガニはお墓を作って吊っていました。

3年生、6年生はナスを栽培しています。雨が多く生育が心配されましたが、一番ナスを収穫し、喜んでいる子どもたちがちらほら出始めています。

4年生は、6月上旬に六栗の西山でアジサイの植栽を終えました。雨が多いので、根付いてくれることを期待します。

5年生は、ビオトープ内にある田んぼで稲作づくりに取り組んでいます。田植えが終わり、田の水をチェックしながら日々大きくなっていく稲を観察しています。

ビオトープには、ビワがたくさん実り、カエルやザリガニ、エビなどがたくさんいます。いつも身近に「命」を感じ、「命」の大切さについて学べる環境であることに感謝したいです。